



Matan a 2 mujeres en casos ligados a taxis en la capital

Indagan feminicidio.

Lidia murió tras arrojarse de un vehículo y Ariadna Díaz subió a otra unidad y fue hallada en Morelos

REDACCIÓN
CIUDAD DE MÉXICO

La Fiscalía General de Justicia de Ciudad de México investiga las muertes de Lidia Gabriela Gómez y Ariadna Díaz, de 23 y 22 años, relacionadas con taxis; en el primero, la dependencia activó el protocolo de feminicidio.

Lidia Gabriela falleció el martes pasado tras arrojarse de un taxi en movimiento sobre calzada Ermita Iztapalapa.

En entrevista con MILENIO, Diego Maldonado, primo de la víctima, detalló que la joven de 23 años abordó la unidad en la colonia Las Peñas, alcaldía Iztapalapa, con dirección a la estación del Metro Constitución de 1917.

“Se tenía que bajar en el Metro, pero el conductor se siguió derecho y muy fuerte, no se detuvo, tenemos testimonios de mucha gente que vio que ella estaba con la mitad del cuerpo en la ventana y la otro en el carro.

“También hay testigos que la vieron aventarse del vehículo, entendemos que el chofer le quiso cobrar un poquito más de lo nor-

mal y al parecer ella se quejó, no sabemos qué fue exactamente lo que le dijo, pero el conductor se molestó y se siguió”, señaló.

La autoridad precisó que se inició dicho protocolo, por lo que el caso continúa en la Fiscalía de Investigación de Feminicidio.

Los agentes analizan las cámaras de videovigilancia para hacer el seguimiento de la ruta del vehículo y recopilan entrevistas con posibles testigos.

Lidia Gabriela era de Tampico, donde este viernes será sepultada, y hace poco más de un año se había trasladado a CdMx, desde donde cursaba en línea el último semestre en la Universidad Autónoma de Tamaulipas.

A este caso se suma el de Ariadna Díaz, de 22 años, hallada muerta el pasado 31 de octubre en el tramo de la carretera La Pera-Cuautla, en Morelos, luego de que un día antes abordó un taxi de aplicación al salir de un departamento en la colonia Roma, según amigos.

“Iniciamos una investigación por noticia criminal para esclarecer los hechos en el caso de la joven Ariadna que lamentablemente fue encontrada sin vida en departamento en la colonia Roma, según amigos.

“Iniciamos una investigación por noticia criminal para esclarecer los hechos en el caso de la



joven Ariadna que lamentablemente fue encontrada sin vida en la carretera”, informó la fiscalía de Cdmx en Twitter.

La fiscalía de Morelos entregó el cadáver de la muchacha ayer por la madrugada y fue velado.

En tanto, el colectivo Voces de la Ausencia, Verdad, Justicia

y Reparación marchó del Zócalo al antimonumento para exigir justicia por los feminicidios: “No murieron, las asesinaron”. —

Con información de G. Vela, A. Meza, A. Rangel, M. Zárate, D. Monroy y A. Ortiz



Integrantes del colectivo Voces de la Ausencia marcharon en Ciudad de México. REUTERS



Familiares y amigos dan el último adiós a Ariadna. CUARTOSCURO